

PEPE GRILLO



TOM-TOM-TÓMBOLA

A este paso, Morena tendrá más aspirantes a diputados que militantes documentados. Ya hay 12,470 aspirantes inscritos, lo que sin duda es una cifra para récord Guinness. De ellos, 3,563 van por curules de mayoría relativa que se decidirán por encuestas, de esas que no dejan contento a nadie, excepto al ganador. El resto, quiere una diputación de representación proporcional que se decidirán por el muy mexicano método de la tómbola. **Sí, leyó usted bien, una nueva rifa de la 4T.** De manera que inscribirse es como comprar un boleto para el sorteo de una chamba de tres años muy bien pagada, en una oficina amplia, con una estación del Metro a la puerta y muchos días de vacaciones. Claro que hay el riesgo de que la tómbola esté amañada, lo que suele ocurrir en las ferias y en los partidos políticos.

LA ESPERADA PETICIÓN

El presidente López Obrador estará en Nuevo León y tendrá una entrevista con el gobernador Jaime Rodríguez, con el que ha mantenido una relación muy tirante. Parece que quiere hacer las paces con el Bronco, como ya las hizo hace poco con Enrique Alfaro, de Jalisco. **Más allá de probables reconciliaciones, lo importante es que hoy el Bronco pedirá formalmente al presidente autorización para que el estado Nuevo León pueda adquirir vacunas anti COVID-19, sin pasar por el filtro federal, para aplicarlas a su población.** La respuesta de López Obrador establecerá una directriz de alcance nacional. El desafío de la vacunación es un asunto de vida o muerte. No hay margen para errores ni caprichos.

PLAN CON MAÑA

Aunque usted no lo crea, Félix Salgado Macedonio libró una documentada acusación de violencia sexual. La fiscalía de Guerrero le dio carpetazo porque los hechos ya prescribieron. El virtual candidato de Morena a la gubernatura se salió con la suya, aunque todavía encara otra acusación por el mismo delito. La decisión de las autoridades causó indignación sobre todo entre legisladoras federales y estatales que aseguran que no tolerarán la impunidad. **Lo que se comenta en corto allá es que la Fiscalía del estado busca un objetivo doble: no meterse en líos con el Toro sin Cerca por si llega, y, al mismo tiempo lanzarlo a la competencia electoral cargando la pesada loza de las acusaciones.** Así, sostienen sus opositores, competirán contra un candidato vulnerable al que varias agencias tienen en el radar.

NUEVO ESPALDARAZO

La Jefa de Gobierno de la CDMX respaldó el trabajo que viene realizando su secretario de seguridad Ciudadana. No es la primera vez que Claudia da un espaldarazo público a Omar, reconociendo el trabajo que realiza día con día para desaparecer a los grupos delictivos que operan en la ciudad, en particular Unión Tepito o el llamado Cartel de Tláhuac. **Es una inversión de capital político que refrenda el apoyo explícito de Sheinbaum quien visitó a García Harfuch en el hospital después del atentado en su contra perpetrado por sicarios del CJNG en pleno Paseo de la Reforma.** El jefe de la policía capitalina ha sostenido reuniones de inicio de año con todos los alcaldes de la ciudad para coordinar acciones de protección ciudadana. Es pieza clave en la estabilidad de la metrópoli y hay grupos interesados en agitar las aguas.

pepegrillocronica@gmail.com

